

Verein Südkultur, Bahnhofplatz 3, PF 724, 9471 Buchs

An Gemeindepräsidenten,
Mitglieder der Baukommissionen,
Interessierte im Südkultur-Gebiet

Verein Südkultur
Bahnhofplatz 3
Postfach 724
9471 Buchs
T 058 228 23 02
info@suedkultur.ch
www.suedkultur.ch

Buchs, 17. April 2025

Einladung: Südkultur vor Ort mit Kantonsbaumeister Erol Doguoglu

Eine Bestandesaufnahme von Projekten des Hochbauamtes

Neben dem Klanghaus Toggenburg und der Kantonsschule Sargans, beides aktuelle kantonale Projekte im Südkulturgebiet, gibt es im Kanton verschiedenste kleinere und grössere Bauvorhaben der öffentlichen Hand.

Kantonsbaumeister Erol Doguoglu berichtet über laufende Projekte und Verfahren sowie kürzlich abgeschlossene Wettbewerbe aus dem Kanton mit unterschiedlichsten Kontexten, Grössen und Programmen.

Dienstag, 6. Mai 2025, von 18.00 bis ca. 19.30 Uhr, mit anschliessendem Apéro

Treffpunkt: 18.00 Uhr, im Dachstock des Schloss Werdenberg, 9470 Werdenberg



Landwirtschaftliches Zentrum, Salez
Foto: zVg Hochbauamt Kanton St.Gallen



Bistro Schloss Werdenberg
Foto: zVg Schloss Werdenberg

Zur Person:

Erol Doguoglu ist seit 1. Mai 2023 Kantonsbaumeister. Doguoglu hat an der ETH Zürich Architektur studiert und arbeitete später in verschiedenen Architektur- und Planungsbüros. Zudem widmete er sich auch der Lehr- und Dozententätigkeit. Seine Weiterbildungen umfassen Fächer wie Unternehmensführung und Mediation.

Unsere Veranstaltungs-Reihe «Südkultur vor Ort» dient dem Gedanken- und Erfahrungsaustausch zwischen Ihnen und dem Vorstand des Vereins Südkultur.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung bis 1. Mai 2025 an info@suedkultur.ch und auf einen anregenden Austausch!

Freundliche Grüsse



Erich Zoller
Gemeindepräsident Quarten
Co-Präsident Verein Südkultur



Theres Aschwanden
Architektin
Co-Präsidentin Verein Südkultur

Verein Südkultur

Südkultur bietet finanzielle Unterstützung.

Südkultur setzt Schwerpunkte und lanciert regionale Kulturprojekte.

Südkultur schafft Vernetzungsmöglichkeiten und bildet weiter.

Südkultur fördert das Kultur-Bewusstsein und die breite Wahrnehmung.

2006 gründeten 16 Gemeinden aus den Regionen Obertoggenburg, Werdenberg und Sarganserland sowie das Amt für Kultur des Kantons St. Gallen den Verein Südkultur. Gemeinsam setzt sich Südkultur für die nachhaltige Kulturförderung ein und stärkt die Region kulturpolitisch.

Unter dem Leitsatz «Baukultur entwickeln» schärft Südkultur das Bewusstsein für eine achtsame und innovative Baukultur im öffentlichen wie im privaten Raum.

Die Veranstaltungsreihe «Südkultur vor Ort» ermöglicht den direkten Dialog zwischen Kulturschaffenden im weitesten Sinne, Politikern und Mitgliedern von Behörden.